

Acta de la Reunión Especial de la Mesa Directiva (Apertura de las Escuelas) (miércoles, 15 de julio de 2020)

Miembros que estuvieron presentes

Duane Smith, George Miller, De'Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar

1. Apertura de Asuntos – 5:00 PM

1.01 Llamada al orden

1.02 Llamada al orden a las 5:06 PM con el Juramento a la Bandera

2. Comentarios

2.01 Comentarios Públicos: Asuntos que no están en la Agenda

Comentario Público: Un representante de Educadores de Pittsburg por la Justicia Racial (*PERJ*) comentó para pedir que sea añadido a la reunión de la Mesa Directiva del 22 de julio de 2020 para hacer una presentación sobre los Estudios Étnicos.

Comentario Público: la Sra. Jessica Rojas, madre de familia, presentó un comentario en defensa de la necesidad de Estudios Étnicos en el Distrito.

Comentario Público: el Sr. Michael Nardo presentó un comentario en defensa de la necesidad de Estudios Étnicos en el Distrito.

Comentario Público: La Acción Juvenil de Pittsburg presentó un comentario en defensa de la necesidad de Estudios Étnicos en el Distrito.

3. Información / Discusión / Posible Acción

3.01 Información Actualizada sobre las Condiciones de Salud en el Condado de Contra Costa (Dar. Schulze)

Comentario Público: la Sra. Valerie Bonton comentó sobre sus preocupaciones debido a su contacto con los estudiantes y preguntó cómo serán protegidos los empleados.

Comentario Público: el Sr. Eric Morton comentó y preguntó si el Distrito compartirá y anunciará las actividades escolares de manera oportuna.

Comentario Público: la Sra. Jessica Rojas, Madre, comentó abogando por la educación a distancia en el otoño.

Comentario Público: la Sra. Mary Fitzgerald comentó abogando por la educación a distancia.

Comentario Público: el Sr. Michael Whitaker envió un comentario recomendando el entrenamiento de la facultad para coordinar mejor el comienzo del año escolar a distancia.

Comentario Público: la Sra. Rosa Arce, Madre, presentó un comentario compartiendo sus preocupaciones sobre COVID-19 y dijo que ella prefiere tener educación a distancia para su hijo.

Comentario Público: el Sr. Heliodoro Moreno, Padre, presentó un comentario sobre su preocupación por el inicio del año escolar empezando con la instrucción en persona y compartió la defensa de la educación a distancia.

Comentario Público: Los miembros del *DELAC* enviaron un comentario compartiendo la preocupación de comenzar el año escolar con la instrucción en persona y compartieron la defensa de la educación a distancia.

Comentario Público: el Sr. Denise Tejada, Padre, presentó un comentario compartiendo su preocupación por comenzar el año escolar con instrucción en persona y compartió la defensa de la educación a distancia.

Comentario Público: El Pastor David Manly, Abuelo, envió un comentario compartiendo su preocupación por el comienzo del año escolar con instrucción en persona y compartió la defensa de la educación a distancia.

Comentario Público: el Sr. Ashley Lawson, Padre, presentó un comentario compartiendo su preocupación por el año escolar que comienza con la instrucción en persona y compartió la defensa de la educación a distancia.

Comentario Público: la Sra. Arwa Nasser envió un comentario preguntando si los estudiantes perderán su lugar en la escuela de casa si las escuelas reabren.

Comentario Público: la Sra. Heather Davis Puerzer, Maestra, presentó un comentario diciendo que el Distrito debería considerar los horarios de las familias y las situaciones familiares personales cuando se planifican los horarios escolares mientras se está en la enseñanza a distancia.

Se presentaron otros 11 comentarios públicos que abogaban por la educación a distancia.

El Sr. Miller anunció que la Mesa Directiva seguiría adelante con los comentarios públicos de los asistentes a la conferencia web.

Comentario Público: la Sra. Bernadette Silva, maestra sustituta, comentó preguntando qué planea hacer el Distrito sobre los maestros sustitutos durante este tiempo.

Comentario Público: la Sra. Carmen Moreno, Madre, comentó preguntando si el Distrito todavía considerará las encuestas realizadas por las familias ya que las condiciones de salud han cambiado.

Comentario Público: La Sra. Brown comentó sobre los servicios e instrucción para los estudiantes con discapacidades y compartió preocupación por la posibilidad de falta de apoyo, especialmente con los padres que trabajan.

Comentario Público: el Sr. Mark Linde, Padre, comentó sobre su preocupación por los estudiantes que no reciben apoyo durante este tiempo.

La Dra. Schulze compartió una presentación que incluía actualizaciones sobre las condiciones de salud del estado y del condado.

La Dra. Schulze dijo que las condiciones de salud están empeorando y recomendó que el Distrito comience el año escolar a tiempo completo en educación a distancia.

La Dra. Schulze proporcionó una actualización de los requisitos de la Educación a Distancia de la SB 98 y las condiciones de salud actuales. Dijo que recomienda al Distrito que comience el año en plena educación a distancia y haga transición a aprendizaje híbrida en persona cuando las condiciones de salud lo permitan. El Distrito evaluará las condiciones de salud y proporcionará actualizaciones en cada reunión de la Mesa Directiva y para planear y dar cierta claridad a la cronología, permanecer en la educación a distancia durante un mes hasta el 11 de septiembre y la transición si las condiciones de salud lo permiten.

La Dra. Canciamilla pidió que se cambie la fecha del 11 de septiembre al 14 de septiembre.

La Dra. Schulze dijo que si no hay peligro durante este tiempo, el personal trabajará para proporcionar algún aprendizaje en persona y servicios para los estudiantes con discapacidades y otros grupos pequeños de estudiantes. La Educación a Distancia Plena será un de un horario similar al modelo híbrido para el beneficio educativo y la consistencia. El Comité Asesor seguirá perfeccionando los horarios presentados en el Taller de la Mesa Directiva del 8 de julio para la educación a distancia plena y los modelos híbridos en persona.

El comienzo del aprendizaje en persona dependerá de la orientación e información de los Departamentos de Salud Estatales y Locales. Los indicadores actuales del Departamento de Salud del Estado y del Departamento de Salud del Condado de Contra Costa y del Departamento de Educación de California incluyen disminuciones en los casos por cada 100,000 de población, disminuciones en la cantidad de personas que tienen pruebas positivas, disminuciones en hospitalizaciones, preparación local: Pruebas, PPE, rastreo de contactos e información proporcionada durante la Conferencia de prensa del 15 de julio del Superintendente Estatal de Instrucción Pública, el Sr. Tony Thurmond.

La Dra. Schulze compartió la cronología y dijo que la cronología se ajustará según sea necesario para cumplir con las directrices de la salud pública.

3.02 Opciones para la Apertura de las Escuelas (Dra. Schulze)

La Superintendente recomienda que la Mesa Directiva revise las opciones para la apertura de las escuelas que requieran la aprobación de la Mesa Directiva.

La moción para comenzar el año escolar en la educación a distancia con la opción de transición a un aprendizaje híbrido en persona cuando las condiciones de salud lo permitan con la planificación continua para el aprendizaje híbrido fue hecha por la Dra. Laura Canciamilla, y secundada por el Sr. Duane Smith.

Resolución final: la moción fue aprobada 5/0

Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De'Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar

La moción de enmienda para iniciar el año escolar en la educación a distancia con la opción de transición a un aprendizaje híbrido en persona cuando las condiciones de salud lo permitan con la planificación continua para el aprendizaje híbrido y repararla el 12 de septiembre de 2020 fue hecha por el Sr. De'Shawn Woolridge y secundada por el Sr. Duane Smith.

Resolución final: la moción fue aprobada 5/0

Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De'Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar

La Dra. Schulze dijo que la educación a distancia y los horarios del aprendizaje híbrido se reflejarán lo que permitirá a los estudiantes tener el mismo maestro. Si los padres deciden continuar con la educación a distancia cuando el Distrito decida que las condiciones de salud permiten el aprendizaje híbrido en persona, los estudiantes tendrán entonces un maestro diferente. Los padres tendrán la opción de continuar en la educación a distancia cuando comience el aprendizaje híbrido.

3.03 Revisión de la Mesa Directiva de la Programación de los Modelos Híbridos

La Dra. Canciamilla compartió una presentación y agradeció a los miembros del comité asesor por su trabajo durante el verano. Le pidió a la Mesa Directiva que discutiera las recomendaciones del comité asesor y que proporcionara las preocupaciones y que hiciera preguntas.

La Mesa Directiva agradeció a los miembros del comité por la labor realizada y discutió las recomendaciones de los comités asesores y compartió preocupaciones.

La Dra. Canciamilla pidió a la superintendente que reuniera las preguntas presentadas durante la reunión de la Mesa Directiva de parte de la comunidad y que preparara un documento con las respuestas para su distribución.

La Dra. Schulze dijo que una actualización de las condiciones de salud y la planificación será compartida durante la próxima reunión de la Mesa Directiva.

4. Próxima reunión de la Mesa Directiva/ eventos futuros / clausura de la sesión

La reunión fue clausurada a las 7:24 PM.